

*Wenn die Kraft zu Ende geht,
ist es kein Sterben,
sondern eine Erlösung*



Tief traurig nehmen wir Abschied von einem liebenswerten und wertvollen Menschen, meinem lieben Ehemann, unserem Vater, Grosspapi, Onkel, Schwager und Freund

Othmar Brühwiler

2. Mai 1936–27. September 2018

Müde von seinem langjährigen Kampf gegen Parkinson, durfte Othmar im Kreise seiner Familie friedlich einschlafen.

Seine letzten Monate verbrachte Othmar in der Pflegeabteilung der Tertianum Residenz Horgen, wo er liebevoll und einfühlsam betreut wurde.

In grosser Dankbarkeit erinnern wir uns an all die vielen schönen Momente im gemeinsamen Leben und danken auch seinen Freunden, die ihn immer wieder besuchten.

Du bist gegangen, in unseren Herzen wirst du für immer bleiben.

Marina Brühwiler
Michel und Lynn Brühwiler mit Jean-Philipp und Joshua
Marc Brühwiler und Laelia Bühler
Liana und Gilbert Raboud
Marina und Marcel Gfeller-Raboud mit Nigèle
Freunde und Anverwandte

Urnenbeisetzung im engsten Familienkreis.

Anstelle von Blumen gedenke man der Stiftung «Chance für das kritisch kranke Kind» im Universitätsspital Zürich, PC-Konto: 87-409152-4.

Traueradresse: Marina Brühwiler, Asylstrasse 18, 8810 Horgen